

[Saili Domínguez Cruz](#)

Como fieles exponentes del pueblo uniformado, integrantes del [Ministerio del Interior \(MININT\)](#) en Matanzas exigieron el respeto a la libertad y soberanía de Cuba.

Desde los más jóvenes hasta los más experimentados repudiaron las [nuevas sanciones](#) anunciadas por el gobierno de Estados Unidos a la Policía Nacional Revolucionaria (PNR) y a sus dos principales jefes.

Señalaron que se trata de otra expresión de la guerra no convencional contra la nación caribeña, que utiliza la manipulación y las campañas difamatorias para intentar el debilitamiento de la unidad del pueblo cubano.

En acto de reafirmación revolucionaria se entregó la Distinción Elogio a la virtud, la Medalla por el Servicio Distinguido y diplomas de reconocimientos a quienes enfrentaron los disturbios del 11 de julio.

Los integrantes del MININT en Matanzas se ratificaron como fieles herederos del legado de los héroes y mártires cubanos que derramaron su sangre para conquistar la independencia y soberanía de la Patria.

Igualmente advirtieron que Cuba nunca se entregará a la delincuencia, ni al enemigo y que la Revolución la defenderán al precio que sea necesario.

Una caravana multicolor recorrió la ciudad yumurina para saludar al pueblo matancero. El periplo culminó con una ofrenda floral al Apóstol depositada en el emblemático Parque de La Libertad y el clamor enardecido de Patria o Muerte, ¡Venceremos!

«Patria o Muerte, ¡Venceremos!» resonó en las voces de ese pueblo

Dany

Ortiz: «Somos más los que defendemos los principios de la Revolución».

Al homenaje se sumó la población presente en el lugar, como el matancero, Dany Ortiz, quien destacó la tranquilidad con la que hoy viven niños, ancianos y el pueblo en general gracias al control, entrega y compromiso de la PNR. Agregó que, “aunque una minoría intente agredir, somos más los que apoyamos a la Revolución”.

José Miguel Sueiro Montero expresó: «Antiguamente todos conocemos por la historia que la policía batistiana reprimía la pueblo.»

El joven José Miguel Sueiro Montero evocó la historia para recordar que la policía batistiana reprimía al pueblo. “A partir del 59 todo fue distinto, y una muestra de ello es que en todos los acontecimientos históricos de nuestra Patria la policía ha estado al lado del pueblo.”

El gobierno de Estados Unidos sanciona a la PNR de Cuba por represión. Sin embargo, la base de datos de fuerzas letales del Washington Post, establecida en 2015, muestra que aproximadamente mil personas en ese país son asesinadas a tiros por las fuerzas del orden cada año, según reporta [Prensa Latina](#).